

Im Holundertal

Dank für fleißige Mitstreiter

Klein Rottmersleben (msc). Voll des Lobes ist Bürgermeister Hans Eike Weitz über das Engagement des Klein Rottmerslebers Hans-Joachim Fricke und von Erich Lehmann aus Nordgermersleben. Früher als Ein-Euro-Jobber in Gemeindediensten tätig, packte das Duo nun in seiner Freizeit an, ließ selbst an Wochenenden den neuen Pavillon im Klein Rottmersleber Holundertal nicht ruhen und stellte das Schmuckkästchen am vergangenen Wochenende fertig. Zum Dank überreichte Weitz ein Fläschchen Wein.



Für seine freiwillige Mitarbeit am Bau des Pavillons im Holundertal dankte Bürgermeister Weitz (re.) Hans-Joachim Fricke. Foto: Maik Schulz